



Il se murmure que ces deux journalistes d'Equinoxe TV auraient maille à partir avec les autorités de Yaoundé.

Les téléspectateurs de la « **chaîne du peuple** » sont orphelins de **Cédrick Noufele** et **Serges Alain Ottou**. Les présentateurs vedettes des émissions à très forte audience « **Equinoxe Soir** » et « **Droit de réponse** » sont absents à l'antenne depuis plusieurs jours.

Une source interne indiquait que **Cédrick Noufele** et **Serges Alain Ottou** sont en « **congé maladie** ». Mais pour **Nzui Manto**, cette information ne passe pas. Cet activiste très actif sur les réseaux sociaux affirme dans une publication de ce lundi 20 avril que sous ordres de Yaoundé, « **il a été demandé la mise à l'écart de Cédrick Noufele et Serges Alain Ottou** ».

Comme raisons, **Nzui Manto** croit savoir que **Serges Alain Ottou** et **Cédrick Noufele**, paient le lourd tribu, celui d'avoir donné la parole à **Calibri Calibro**, lors d'une édition de l'émission « **Équinoxe Soir** » et l'autre d'avoir repris le rapport de **Human rights Watch** sur le massacre de **Ngarbuh** par l'armée, contredisant ainsi un certain professeur à Yaoundé qui lui affirmait quelques heures plutôt l'abandon dudit rapport par l'ONG internationale ».

Il reste cependant difficile de soutenir cette thèse avancée par **Nzui Manto**. Outre **Cédrick Noufele** et **Serges Alain Ottou**, plusieurs autres journalistes de cette chaîne privée sont

également absents. A l'instar de **Nadine Yambou**, présentatrice du 20 heures, **Sylvestre Nzangawou, Ambassador**, ou encore **Éric Fopoussi**.

Sont-ils aussi suspendus par Yaoundé?. Seuls les jours à venir nous en diront plus.
